

LOCAL | Política

Según el PP, los resultados del 20N son un aval a su gestión al frente del gobierno municipal

Los primeros cargos de la formación a nivel local analizan los resultados de los pasados comicios generales

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 25 de noviembre de 2011 - 18:43



El Partido Popular de Priego ha analizado la "histórica" victoria conseguida el pasado domingo en las elecciones generales, comicios en los que se convirtió en la fuerza más votada en 21 de las 33 mesas electorales consiguiendo un total de 5.744 votos.

El presidente, vicepresidenta y secretario general del partido a nivel local, Javier Ibáñez, María Luisa Ceballos y Miguel Ángel Serrano respectivamente, valoraron en rueda de prensa de manera los resultados obtenidos que llevaron al PP a convertirse, por segunda vez consecutiva, en la fuerza más votada de Priego,

“debido a la situación a nivel nacional pero también, al buen trabajo que está haciendo nuestro Equipo de Gobierno”, puntualizó Ibáñez, que lejos de triunfalismos aludió a la “enorme responsabilidad” que esta victoria conlleva.

Por otra parte, el presidente del PP prieguense puso de manifiesto que la cita con las urnas del pasado 20 N, “ha sido el pistoletazo de salida para las autonómicas”, comicios que para Ibáñez, “son fundamentales para Andalucía, pero sobre todo para Priego, una localidad que ha sido el gran perjudicado en nuestra región por el PSOE”, de ahí que anunciara que desde el PP se trabajará para que nuestra localidad, “siga estando a la cabeza de ese cambio que abandera el Partido Popular”. Dentro de ese trabajo de cara a las autonómicas, Ibáñez adelantó la creación en el seno del PP de un consejo de barrios y distritos, que hará las veces de órgano asesor de la ejecutiva local.

En lo que respecta al análisis detallado de los resultados obtenidos el pasado domingo, el secretario general de los populares prieguense, Miguel Ángel Serrano, incidió en el carácter “histórico” de los mismos, “ya que nunca antes el PP había ganado en Priego unas elecciones generales, alcanzando el 42,22% de los votos de los electores”, lo que como puntualizó Serrano, significa un importante crecimiento con respecto a los resultados obtenidos en las generales de 2008, en concreto 774 votos más ante una participación prácticamente similar, e igualmente los 1175 votos más con respecto a las elecciones municipales del pasado mes de mayo.

Junto a este crecimiento del PP, Miguel Ángel Serrano hizo alusión a la pérdida de 20 puntos porcentuales, unos 3.000 votos, que ha experimentado el PSOE, matizando por contra el incremento experimentado por los socialistas con respecto a las municipales, lo que para Serrano se traduce en una “desconfianza del electorado en los dirigentes locales socialistas”.

Siguiendo con este análisis pormenorizado de los resultados obtenidos por el PP, el secretario general de la formación puso de manifiesto la evolución experimentada por su formación desde las elecciones municipales

de 2007, comicios en los que se alcanzaron los 2.650 votos a las generales de 2011 en las que se han alcanzado los 5.744, evolución ascendente que Serrano calificó como “enorme y significativa”, constituyendo igualmente una ratificación de la confianza de los ciudadanos, “de la gestión que se está haciendo en el ayuntamiento de Priego por el Equipo de Gobierno del PP”.

Por su parte, la vicepresidenta del Partido Popular en Priego, María Luisa Ceballos, aprovechó la ocasión para agradecer a los ciudadanos de nuestra localidad, “tanto a los que han votado al PP como a los que no”, el 74% de participación registrada, recordando que el amplio respaldo obtenido en nuestra localidad por los populares y de manera especial en mesas de barrios en los que se están dejando notar de manera especial los efectos de la crisis, “suponen una responsabilidad añadida y un aval a la gestión que estamos realizando”.

Finalmente, cabe reseñar que el pasado 20 N el PP se convirtió en la fuerza más votada en 21 de las 33 mesas electorales de Priego (17 en el casco urbano y 4 en las aldeas), obteniendo sus mejores resultados en la mesa instalada en la Casa de la Cultura, donde alcanzó los 372 votos, mientras que fuera del casco urbano, Castil de Campos fue su mejor mesa con 230 votos.